

Fecha: 09-04-2025  
Medio: El Austral de la Araucanía  
Supl.: El Austral de la Araucanía  
Tipo: Noticia general  
Título: Región: más de 10 mil hectáreas de cereales fueron aseguradas con subsidio estatal

Pág. : 2  
Cm2: 103,1

Tiraje: 8.000  
Lectoría: 16.000  
Favorabilidad:  No Definida



## Región: más de 10 mil hectáreas de cereales fueron aseguradas con subsidio estatal

● Los productores agrícolas asegurados con subsidio en el sector agrícola alcanzaron a las 53 mil personas el 2024 en todo el país, en comparación con el año 2023, cuando llegaron a las 14 mil. En La Araucanía, en esta línea, se aseguraron más de 10 mil hectáreas de cultivos -sobre todo de cereales- y también cerca de 15 mil animales, mediante la póliza pecuaria con apoyo estatal.

“Agroseguros ha sido un apoyo importante para muchas familias del campo en La Araucanía”, explicó el seremi de Agricultura, Héctor Cumilaf, quien agregó que “en total se contrataron más de 3.900 pólizas y 1.200 de ellas fueron tomadas por pequeños agricultores que trabajan con Indap. Es decir, este instrumento se está usando cada vez más (...) En la Región los cultivos que más se aseguraron fueron los de cereales como trigo y avena, además de las papas y las forrajeras. En el caso del ganado, los más contratados fue el seguro para bovinos”.

El director ejecutivo de Agroseguros, Alberto Niño de Zepeda, comentó que el alza a nivel nacional de las pólizas con apoyo estatal se explica por la nueva política pública de la actual administración en orden a explorar y materializar nuevos seguros subsidiados, esta vez colectivos catastróficos inominados, en apoyo a una mayor cantidad de agricultoras y agricultores.

Para más información sobre el subsidio se recomienda revisar la página web [www.agroseguros.gob.cl](http://www.agroseguros.gob.cl)